

VAKSINASI MASAL HEPATITIS B DEWASA CALON KOAS FK UII BERSAMA KLINIK VAKSINASI RAISHA YOGYAKARTA

Beberapa waktu yang lalu Biofarma bekerjasama dengan Klinik Vaksinasi Raisha Yogyakarta menyelenggarakan vaksinasi masal Hepatitis B di Fakultas Kedokteran UII untuk para calon dokter muda angkatan 2012. Kegiatan ini sebagai tindak lanjut sosialisasi pentingnya vaksinasi hepatitis B pada orang dewasa beberapa hari sebelumnya. Peserta berjumlah 50 orang lebih dan masih akan bertambah bulan berikutnya karena akan adanya tambahan para calon dokter FK UII angkatan 2013.

[caption id="attachment_24299" align="alignleft" width="529"]



Calon Dokter Muda FK UII angkatan 2012 mendapatkan Vaksinasi Massal Hepatitis B di fakultas Kedokteran UII[/caption]

Kegiatan ini juga dibantu salah satu rumah sakit swasta di Yogyakarta untuk pelaksanaan skrining HbsAg. Peserta tampak sangat antusias dengan adanya program ini. Mereka sangat terbantu dengan hadirnya program sosialisasi dan vaksinasi hepatitis B ini. Banyak dari para peserta yang belum menyadari pentingnya pencegahan hepatitis B pada orang dewasa dengan vaksinasi hepatitis B, tetapi banyak juga yang sudah mengetahui tetapi mereka masih bingung dimana mereka bisa mendapatkan fasilitas kesehatan yang mampu menyediakannya. Untuk itulah Biofarma dan Klinik Vaksinasi Raisha bekerja sama dalam penyelenggaraan acara yang diharapkan dapat banyak membantu calon-calon dokter ini. Dalam acara tersebut hadir pula dr.Odhi Anggani dan dr.Almaarissa Ajeng Prameshawara selaku founder dan co-founder dari Klinik Vaksinasi Raisha.

Vaksinasi masal di FK UII ini bukanlah yang pertama kalinya. Beberapa bulan sebelumnya kegiatan ini juga sudah dilaksanakan untuk para calon dokter muda angkatan 2011 dan 2010. Diharapkan program ini akan terus berlanjut ke depannya guna mengurangi angka kejadian penularan hepatitis B di kalangan petugas kesehatan. Dengan adanya perlindungan para petugas kesehatan ini berarti pasien juga akan terlindungi dari infeksi nosokomial yang dibawa oleh petugas kesehatan. Seperti diketahui bahwa angka kejadian infeksi hepatitis B di Indonesia ini sangat tinggi yaitu mencapai sekitar 1 diantara 300 orang. Itulah sebabnya setiap pasien yang akan dirawat inap atau akan dilakukan suatu prosedur medis lanjut diharapkan untuk dilakukan skrining terhadap infeksi hepatitis B. Virus Hepatitis B ini sangat mudah sekali menular dan sering berakibat fatal bagi penderitanya, untuk itulah edukasi dan pencegahan yang tepat akan banyak membantu mengurangi angka kejadian infeksi ini apalagi vaksin hepatitis B ini memiliki efektivitas hingga lebih dari 95%. Edukasi seputar vaksin hepatitis B ini juga bisa didapatkan di beberapa situs online, salah satunya yang terpercaya dan terupdate adalah <http://www.klinikraisha.com> sebagai website resmi dari Klinik Vaksinasi Raisha.

Sumber : Arum

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi :

N.Nurlaela

Head of Corporate Communications Dept.

PT Bio Farma (Persero)

Telp : 022 203 3755

Fax : 022 204 1306

E-mail : corcom@biofarma.co.id